

## Actualités diverses

### Réforme APE : Manifestation et report



Ce 18 mars 2019, près de 10 000 personnes étaient dans les rues de Namur afin de montrer leur désaccord sur la réforme du dispositif APE telle qu'elle est toujours prévue actuellement.

La CODEF était présente auprès de ses membres afin de les soutenir et de souligner à nouveau ses inquiétudes sur une série de problématiques liées à cette réforme, notamment concernant la méthode de calcul mais aussi le transfert vers les politiques fonctionnelles.

Hasard de calendrier, le Gouvernement wallon perdait sa majorité le même jour, ce qui a eu pour effet le report du vote de la réforme en séance plénière à une date ultérieure. Une semaine plus tard, une sortie dans la presse du Ministre Pierre-Yves Jeholet laisse à présager que la réforme ne sera pas votée sous cette législature...

Cela implique que la législation actuelle encadrant le dispositif APE reste d'application. Il est notamment impératif de demander la reconduction des décisions en durée déterminée au moins 3 mois avant l'expiration du délai initial.